

沖縄を二度と戦場にさせない!

糸満でデニー知事ささえるオール沖縄ただ一人の県議候補



再び戦場にさせてはならない」と、議員活動を進めてきました。平和を守る糸満の宝の議席、上原トクイチローさんへ引き継がせてください。

玉城ノブ子県議のあとつぎ



県議 玉城ノブ子

「うちなーんちゅまきてーないびらんどー。ちばらなやーさい」——私は、平和・基地担当として、新基地建設反対でぶれない翁長雄志(故人)さんを間近にみえました。
上原亀一郎(故人・私の仲人)さん、玉城ノブ子さんと50年続いてきた糸満の平和を守る議席を引き継がせてください。

県議候補 上原トクイチロー



私も全力で応援します

39年の行政経験のなか、翁長雄志さんを間近で見て、命どう宝の思いを強くしているトクイチロー候補。ノブ子県議が今まで県議会で頑張ってきたことを引き継げる人です。

県知事 玉城デニー

トクイチロー

県議は 上原

日本共産党



実現へ 全力

- ① 学校給食費無償化、子ども医療費高校卒業まで無料
- ② 住まい確保、バス代無料など高齢者の生活支援
- ③ 農漁業の振興、地場産業育成で雇用増やす

裏金、代執行・新基地おしつけ、沖縄いじめ 自民政治ノーの1票を上原トクイチローへ

6月8～14日
毎日が投票日

あなたの1票を 上原 トクイチローへ



照屋義実さん
(副知事)

那覇市の職員をして様々な部署をこなすオールラウンドプレイヤーで、どこを押したら何ができるか知っている。こんな人は何人も出てほしい。



大城規子さん
(元教員)

市議会で遺骨等を含む可能性のある土砂を埋立てに使用しない意見書に賛成しない市議では知事を支えられない。信念のあるトクイチローを県政へ。



上原 トクイチローを 家族一同応援します

真面目で、頑張り屋で、頼りになる人です。力をおかしてください。



彼は誠実な人です。実行力のある人です。高校時代から40数年付き合ってきたので保証します。

金城智さん
(同級生)



政党は違いますが、糸満の思いはトクイチローさんでしか伝わらない。ノブ子さんの平和の議席を守りましょう。

伊敷郁子さん
(市議)

那覇市職員39年 平和・いのち・人権を守る 上原 トクイチロー



基地・平和行政の担当課長 新基地建設反対の 翁長さんを支え

- 上原トクイチローは那覇市で39年勤めました。翁長雄志(故人)さんが那覇市長のとき、基地・平和行政の担当課長でした。
- 翁長市長は辺野古には決して基地はつくらせないと強い信念で、新基地建設に反対。その平和への思いを、支えてきました。

国の算定ミスをみつけて 全国で国保交付金 100億円取り戻す

- 上原トクイチローは、国保補助金の担当をしていたとき、国の交付金の算定ミスを見つけました。那覇市は国へ不足分の補てんを求め、5億5千万円取り戻しました。
- 全国で100億円、糸満市も1億円が交付され、国保値上げを抑えることができました。

「レインボーなは宣言」 国内2番目に発表

- 上原トクイチローは、男女参画行政を担当していたとき、国内で2番目に「レインボーなは宣言」を発表しました。LGBTへの偏見や差別をなくすために、表明した宣言です。
- 女性センターの職員の後押しもあり、前例を踏襲せず、当事者の思いに寄り添って人権を尊重する宣言文になりました。

略歴

● 1960年、糸満市生まれ。幸地腹門中。● 糸満小、糸満中、糸満高、琉球大学海洋学科卒。● 那覇市役所で39年間勤務。基地・平和行政担当課長として翁長雄志市長(故人)を支えた。

私・トクイチローの思い 亡き妻・美代子の 思いをついで

退職祝いを2人で



私たち夫婦は、玉城ノブ子県議をずっと応援していました。ノブ子県議から、あつぎの要請がきたのは、妻・美代子が夫の私を推せんしたのがきっかけでした。妻・美代子さんは私が定年退職して数ヶ月後に病気で旅立ってしまいました。亡き妻の思いをついで、ノブ子県議の市民の宝の議席を守っていきます。